

Förderprojekt

Vom Labor in die Praxis

[14.02.2019] Mit rund 400 Millionen Euro fördert das Bundeswirtschaftsministerium die Entwicklung zukunftsfähiger Energietechnologien. Der Ideenwettbewerb "Reallabore der Energiewende" ist jetzt gestartet.

Anfang dieser Woche (11. Februar 2019) hat das Bundesministerium für Wirtschaft und Energie (BMWi) den Ideenwettbewerb „Reallabore der Energiewende“ gestartet. Im Fokus der ersten Ausschreibung stehen laut BMWi die Bereiche Sektorenkopplung und Wasserstofftechnologien, großskalige Energiespeicher im Stromsektor und energieoptimierte Quartiere. Bundeswirtschaftsminister Peter Altmaier (CDU), erklärt: „Mit Reallaboren der Energiewende werden zukunftsfähige Energietechnologien unter realen Bedingungen und im industriellen Maßstab erprobt und können so die Transformation unseres Energiesystems beschleunigen.“ Bis zum 5. April 2019 können Projektvorschläge eingereicht werden. Im Zeitraum 2019 bis 2022 stehen Fördermittel in Höhe von bis zu 100 Millionen Euro pro Jahr bereit.

(al)

Weitere Informationen zum Ideenwettbewerb „Reallabore der Energiewende“

Stichwörter: Politik, BMWi